



川内小学校

◆七夕フェスティバル

川内小学校では、1・2年生の生活科の学習「おもしろいあそびがいっぱい」「いっしょにあそぼうよ」の中に、「七夕フェスティバル」が位置付けられています。これは、自分たちが生活科の学習で工夫して遊んできた「シャボン玉遊び」「色水遊び」などを、保育園のお友達を招待して紹介し、一緒に楽しんでもらうというものです。

誰が何の遊びを紹介するか担当を決め、何度かリハールをし、7月16日よいよ本番を迎えました。出されたお店は、1年生が「水鉄砲」「シャボン玉」「くしゃくしゃバッグ」



「たたき染め」「色水」、2年生が「宝探し」「汽車屋」「くじ引き屋」「しおり屋」「占い屋」「ゴルフ屋」です。

最初は少し緊張気味の子どもたちでしたが、慣れてくると「いらっしゃいませ！」の大きな声があちこちで響きだしました。園児の皆さんは、自分の興味のあるお店に行き、遊び方の説明を受けて、楽しそうに遊んでいました。

保育園と小学校のとてもいい交流の場となり、七夕フェスティバルは大成功でした。

〈児童の感想〉

今日は楽しみにしていた七夕フェスティバルの日でした。いちばんうれしいのは、おきゃくさんが20人いじょうきてくれたことです。さい



本川中学校

◆職場体験学習

6月18日から20日までの3日間で2年生が職場体験学習を行いました。職場体験先の町内の図書館、警察庁舎、花屋、ドラッグストア、石油店でお世話になりました。本川からの通勤により限られた時間ではありましたが、生徒たちは仕事の大変さとお金を稼ぐ大変さを実感できたと共に、楽しさや喜びも味わい、職場体験先の魅力も感じることができたようです。この職場体験を通じて仕事観・職業観・人との関わり方・自分らしく生きることについて考えさせられ、大切なことを学ぶことができました。お世話になった事業所の皆さん、ありがとうございました。

6月18日から20日までの3日間で2年生が職場体験学習を行いました。職場体験先の町内の図書館、警察庁舎、花屋、ドラッグストア、石油店でお世話になりました。本川からの通勤により限られた時間ではありましたが、生徒たちは仕事の大変さとお金を稼ぐ大変さを実感できたと共に、楽しさや喜びも味わい、職場体験先の魅力も感じることができたようです。この職場体験を通じて仕事観・職業観・人との関わり方・自分らしく生きることについて考えさせられ、大切なことを学ぶことができました。お世話になった事業所の皆さん、ありがとうございました。

◆仲間づくり

ドラゴンカヌー体験

5月2日に須崎市でドラゴンカヌー体験を行いました。スタッフの方からの説明後、全校生徒と教職員が2艇に分かれ、初めてのカヌー漕

ぎで生徒全員が気持ちをついに穏やかな浦ノ内湾をすべるように進行し、練習から最後のレースまでを楽しみました。練習ではチームの協力で「イチ、二…」と掛け声を合わせ、いつの間にかユーモアも交えた掛け声に変わり、一つの確かな繋がりが見られました。

ドラゴンカヌー体験後は地元の特産品をバーベキューでいただいております。その後全員でレクリエーションを行い、充実した仲間づくり体験となりました。

